

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah memberikan petunjuk, rahmat serta hidayah-Nya. Tak lupa shalawat serta salam senantiasa tercurah limpahkan kepada Rasulullah Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya dan pada umatnya hingga akhir zaman sehingga peneliti dapat menyelesaikan salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Sarjana (S1) pada Jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan dengan judul “Kondisi Psikososial Anak Tunarunggu (Studi Kasus di Sekolah Luar Biasa Negeri Cileunyi).”

Peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, hal ini disebabkan oleh keterbatasan pengetahuan dan pengalaman peneliti. Namun, peneliti telah berusaha semaksimal mungkin untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, peneliti mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penyusunan skripsi ini.

Dikesempatan ini peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan, dorongan, serta bimbingan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Kunkurat, M.Si. selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pasundan Bandung, beserta Wakil Dekan I, II, dan III.
2. Ibu Dra. Hj, Yuyun Yuningsih, M. Si selaku ketua Prodi Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.

3. Ibu Dra. Nina Kurniasih, M. Si, selaku Dosen Pembimbing Terima Kasih sebesar-besarnya yang telah meluangkan waktu dan tenaga serta telah membimbing dengan amat sabar selama proses skripsi ini dengan sabar dalam memberikan masukan, arahan, dan motivasi kepada peneliti selama proses penulisan skripsi ini dan memberikan rasa aman dan nyaman kepada peneliti sehingga dapat diselesaikan dengan tepat waktu.
4. Ibu Umi Hani, S. E., M. Kesos selaku Sekretaris Prodi Ilmu Kesejahteraan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
5. Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan kepada peneliti selama mengikuti perkuliahan.
6. Kepada seluruh Staff Tata Usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
7. Kepada Ibu Nevi selaku Kasi Pembinaan Sekolah Luar Biasa Cileunyi, serta bapak ibu guru dan staff pembinaan juga. Yang telah membantu saya dalam proses penyusunan skripsi tugas akhir ini selama di lapangan.
8. Kepada anak binaan di Sekolah Luar Biasa Cileunyi, yang bersedia menjadi informan saya dalam penyusunan skripsi tugas akhir ini. Karena kalian saya sebagai mahasiswa Ilmu Kesejahteraan Sosial mendapat banyak pelajaran, dan saya berharap kalian dan teman-teman binaan lainnya kelak menjadi pribadi lebih baik lagi.

Tidak lupa peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada orang-orang yang selalu mendukung dan memberikan semangat kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua tersayang, Ayah Enjang Kurniawan (alm) dan Ibu Nunung Nurhayani. Terima kasih atas rasa sayang dan cinta serta rasa aman dan nyaman sekaligus motivasi, dukungan, dorongan dan senantiasa

memberikan nasehat luar dalam kepada peneliti juga selalu memberikan rasa tenang dalam proses skripsi ini tanpa harus mengkhawatirkan finansial keluarga karena usaha Ayah dan Ibu yang telah diberikan. Terima kasih atas doa yang selalu Ayah dan Ibu haturkan kepada Allah Swt pagi siang sore malam untuk saya. Sangat bangga dan bersyukur aku sebagai anak perempuanmu memiliki orang tua yang sangat luar biasa seperti Ayah dan Ibu.

2. Saya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Kakek Sadili dan Nenek Urin (almh) tercinta, yang telah menjadi sumber inspirasi dan motivasi dalam hidup saya. Kakek selalu mengajarkan nilai-nilai ketekunan, kerja keras, dan semangat belajar yang tak kenal henti. Setiap cerita dan nasihat yang kakek berikan telah membentuk diri saya hingga saat ini. Semoga skripsi ini dapat menjadi wujud rasa hormat dan dedikasi saya kepada kakek dan nenek. Terima kasih atas segala dukungan, doa dan cinta yang telah kakek nenek berikan selama ini.
3. Bestie saya yaitu (DewiAyu,Riri, Adinda, Ida,Ghita) Sahabat dunia akhirat ku yang telah memberikan waktu suka maupun duka serta memberikan dukungan semangatnya.
4. Teman-teman perkuliahan ku juga saat masa Magang dan KKN yang tidak bisa ku sebutkan nama kalian satu-satu. Terima kasih atas kenangan dan pengalaman yang telah kita alami bersama sehat dan sukses untuk kita semua.

5. Saya mengucapkan terima kasih kepada Teh Nisa yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi sepanjang proses ini. Bantuan serta nasihat yang penuh kasih sayang sangat berarti bagi saya. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada A Agit dan Ka DC, yang selalu siap membantu dan berbagi pengetahuan, sehingga saya dapat mengatasi berbagai tantangan yang saya hadapi. Dukungan dari kalian semua membuat perjalanan ini menjadi lebih berarti.
6. Terima kasih juga kepada teman-teman dan semua pihak yang telah memberikan kontribusi, baik langsung maupun tidak langsung, dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga karya ini dapat bermanfaat dan menjadi kontribusi yang berarti bagi perkembangan ilmu pengetahuan. Peran paling mendalam yaitu Diri ku sendiri. Terima kasih telah menjadi anak sekaligus perempuan kuat yang telah menghadapi semuanya selama perkuliahan ini . Kamu yang memulai kamu juga yang harus mengakhiri.

Kamu hebat Tarisha.

Akhir kata peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat dan sumbangan pemikiran bagi pembaca. Peneliti hanya dapat mendo'akan semoga segala kebaikan dan ketulusan yang telah diberikan kepada penulis dalam menyelesaikan pembuatan skripsi ini mendapat balasa dari Allah Swt.

Wassalamu'alaikum Wr, Wb.

Bandung, 30 Mei 2023

Tarisha Kurniasari